

"Rien n'existe en soi; tout existe en rapport avec tout le reste."

Le Japon et le Canada entretiennent des rapports déjà marqués au coin de la maturité et du dynamisme. Je suis confiant que nous accepterons tous deux le défi d'orienter, sur le plus long terme, nos deux pays vers une association économique et politique diversifiée et fondée sur une reconnaissance de l'interdépendance et sur une amitié véritable. Notre gouvernement s'est engagé à relever le défi, et je me trouve à Tokyo aujourd'hui pour vous demander de vous joindre au peuple et au gouvernement canadiens pour que nous affrontions ensemble l'avenir avec force et avec confiance. Je vous remercie.